

30 ANIVERSARIO

ESPACIO DISEÑO

A **TRES DÉCADAS** de publicarse el primer número de *Espacio Diseño*, órgano oficial de la División de Ciencias y Artes para el Diseño de nuestra Unidad Xochimilco, estamos muy contentos y emocionados de llegar a este aniversario con el entusiasmo que tuvo en sus inicios la publicación, misma que se propuso, en palabras del Director Raúl Hernández en 1993, “iniciar un sistema simple y efectivo de comunicación y de información con la intención de contribuir a consolidar el concepto de comunidad”, además de estas ideas, la publicación ha logrado difundir el quehacer académico de la División y ser un espacio de reflexión sobre la cultura del diseño en las disciplinas de la arquitectura, la planeación urbana, el diseño industrial y el diseño gráfico, desde la perspectiva de las ciencias y artes aplicadas al diseño.

En un primer período, la publicación tuvo la participación de estudiantes de servicio social y posteriormente se integró como proyecto al Área Terminal de la Licenciatura en Diseño de la Comunicación Gráfica, donde continúa formando al alumnado en el último año de la Licenciatura con el cual se titulan de la carrera.

Espacio Diseño surgió en su formato gráfico como un boletín informativo, mismo que fue desarrollándose hacia un formato más parecido a una gaceta, para luego crecer en forma y contenido como revista, al incorporar secciones y una estructura que abarca notas informativas, artículos, reseñas, entrevistas, recomendaciones, así como espacios dedicados a la expresión de la comunidad a la que está dirigida la publicación, a partir de diversos temas de actualidad elegidos por nuestro equipo de trabajo, con la intención de ofrecer un amplio abanico de interés para nuestros lectores.

A partir de este número de *Espacio Diseño*, cerramos un ciclo y abrimos una nueva época de manera formal como revista trimestral, misma que se edita en formato impreso y digital con el propósito de abarcar un público más amplio.

A través de *Espacio Diseño* nuestros alumnas y alumnos del área editorial se forman de manera integral, acorde con nuestro Sistema Modular, en diversas prácticas entre las que podemos destacar: el periodismo, el cuidado editorial y la corrección de estilo, la creación de criterios de diseño, el tratamiento de la imagen, la gestión editorial, el contacto con los autores y la atención a la comunidad mediante nuestras redes sociales, la fotografía con la cobertura a diversas actividades académicas; el trabajo de pre prensa y la supervisión para los procesos de impresión, acabados y encuadernación y finalmente, la difusión y distribución de nuestros materiales editoriales.

Agradecemos a las instancias universitarias que han colaborado con nosotros en estos 30 años: a los autores, profesores, técnicos, impresores y administrativos, y a las autoridades de la División que han apoyado el proyecto en todos estos años. Así mismo felicitamos calurosamente a los académicos que han participado como editores en jefe, a los alumnos de todas las generaciones y a los colaboradores en gestión y corrección editorial.

Esperamos que *Espacio Diseño* continúe como un espacio de expresión y cumpla las necesidades de comunicación de la comunidad, además de contribuir a la formación de más generaciones de estudiantes en el ámbito del diseño gráfico editorial. ¡Feliz 30 aniversario!

Gonzalo Becerra Prado